



Le vétéran camerounais Idriss Carlos Kameni, âgé de 39 ans, continue de défier le temps avec une énergie et une passion inépuisables. Malgré son âge avancé, le gardien de but des Lions Indomptables n'a pas encore fini d'écrire son histoire. Kameni vient de s'engager avec Antequera CF, un club espagnol évoluant en troisième division.

Ce mouvement marque un retour aux sources pour le Camerounais, qui a précédemment évolué sous les couleurs de l'Espanyol Barcelona et de Malaga en Espagne.

Et s'il terminait sa carrière en beauté en participant avec les Lions Indomptables ?? à la prochaine CAN en Côte d'Ivoire ? Ce serait une occasion pour Kameni de montrer une dernière fois son talent et son expérience sur la scène internationale.

Sa présence dans l'équipe nationale inspirerait les jeunes joueurs à donner le meilleur d'eux-mêmes. Les fans du football camerounais seraient ravis de voir leur vétéran préféré porter à nouveau le maillot national et tenter de remporter un nouveau titre continental.